

2014 SUPER GT 第1戦  
岡山国際サーキット  
「OKAYAMA GT 300KM RACE」  
#37 LEXUS TEAM KeePer TOM'S RC F

新車両「キーパーRC F」

# デビュー戦初優勝!!

新生スーパーGT、21年目のシーズンは大幅にレギュレーションが変更し、GT500はその走りや戦略など大きな変化が求められる。トヨタ、日産、ホンダの3メーカーとも、レースをしながらマシンの開発、改良をし、精度を高めていくこととなるだろう。そんな予測不可能なデビュー戦で優勝を獲得した。

#37 LEXUS TEAM KeePer TOM'S RC F。これはどんでもないことなのだそうだ。



**未だ計り知れない実力を秘めたマシンにアグレッシブに挑み、優れたドライビングと瞬時の判断力で、勝利をつかむ!**



を選択した37号車と違いソフトタイヤでPPを取りに行った6号車がベースをやや落とす中、反対にベースを保ちテールトゥーノーズの状態に。ここから一進一退を繰り返しながら37周目に先に37号車がピットイン、ピット戦略を絡めながらトップ浮上を狙つ。

シフトの入らない6号車の  
一瞬の隙をついてトップに!

SC430からRC Fへ。  
昨年に引き続き、伊藤選手&  
カルダレッリ選手が闘う

2014年シーズンはスーパーGT大  
変革の年となり、将来的なグローバル化  
を目指してDTM(ドイツツーリングカー  
選手権)と車両規則を統一すること  
になった。その結果、3メーカーともが新  
車へスイッチする形となり、昨年より  
体制を継続するLEXUS TEAM  
KeePer TOM'Sもマシンをレクサス  
陣営の新車「RC F」に変えて一年を戦う。

2014年セドリバーは変わらず、伊  
藤大輔とアンドレア・カルダレッリの2  
人が2年目での初優勝、さらににはシリーズ  
優勝を目指して戦っていくこととなる。

4月5日(土)予選  
Q1はトップタイムで通過!!

街では桜の舞う中、この週末は気温が10  
度を下回り、迎えた土曜日の練習走行で  
は7番手タイムで予選へ向けた最後の  
調整を行う。そして、今シーズン最初の  
予選となるこの日の午後、路面温度は低  
いものの心配された天候は崩れず、ドライ  
コンディションのまま。事前テストで  
伊藤大輔がマシンの調子は良いと感じ  
ていたところ、まずはQ1をトップタイ  
ムで通過。早速の好結果に大きな期待を  
もつてQ2へ。

5番手で決勝へ!

決勝のグリッドを決めるQ2では、アン  
ドレア・カルダレッリにステアリングを  
渡す。

目の覚める走りで一気に2番手へ!  
開幕戦決勝日は、前日を超える寒さで電  
灯や雨がぱらつく中、朝の練習走  
行はウェットコンディション、各車レー  
ンタイヤで最終調整を終える。  
そして午後2時、天候が回復し注目の決  
勝スタートはドライコンディションの  
中まずはアンドレア・カルダレッリが  
ファーストドライバーを務め、1周の  
ウォームアップラップ追加、2周目の  
フォーメーションラップの後、5番手か  
らスタートを切る。激しい1コーナーの  
争いに、37号車は一時7番手と表示され  
るも、オーフニングラップの混乱を乗り  
切り、4番手でメインストレートに帰つ  
てきた。

ポジションをアップした勢いそのまま  
に2周目で前を行く12号車をオーバー  
テイクし3番手表彰台圏内へ!さらに  
勢いは増し、トップ2台を猛追していく。  
レースが20分程進んだ頃から雲行きが  
怪しくなり、19周目にはついにコース上  
にも雨粒が落ちてくる。これが一つ前を  
走る46号車に禍したか、ペースが鈍り  
翌20周目に迫ついた37号車KeePer  
TOM'S RC Fが一気に抜き去り2番  
手へ浮上!いよいよ優勝が視界に入つ  
てきたが、初勝利への道のりが簡単では  
ないことをここからの中盤戦で知ることになる。

ついに、チーム待望の  
トップチャッカー!!!

その後も伊藤大輔はベテランらしい落  
ち着きを見せて、300クラスの激渋に  
ヒヤリしながらも後続との差を保つ  
まま走行を重ね、遂にLEXUS  
TEAM KeePer TOM'S 37号車は  
待望のトップチャッカーの瞬間を迎えた。

